



CDU *Kaltenengers*



CDU – Fraktion im Gemeinderat Kaltenengers

Gemeindeverwaltung Kaltenengers

Herrn Ortsbürgermeister
Jürgen Karbach

In Kopie:

Fraktionssprecher FWG

Fraktionssprecher SPD

Datum: 14.02.2019

Erwerb einer Smiley Geschwindigkeitsmessanlage (Solar)

Sehr geehrter Herr Karbach,

in einigen Ausschuss- und Ratssitzungen wurde bereits über die Geschwindigkeitsüberschreitungen an den Ortsein- und –ausfahrten in der Rübenacher Straße sowie in der Hauptstraße Richtung Urmitz diskutiert. Bisher ohne eine wirksame Lösungsmöglichkeit.

Die vorhandene Geschwindigkeitsmessanlage mit Batteriebetrieb brachte nur wenig Abhilfe, da Sie meist nur wenige Tage funktionierte. Nun sieht man an vielen Stellen in der Verbandsgemeinde neue Geschwindigkeitsanzeigen mit Solarbetrieb, die dauerhaft zuverlässig arbeiten und die Verkehrsteilnehmer auf die anzupassende Geschwindigkeit hinweisen.

Die CDU-Fraktion beantragt hiermit die Anschaffung von 2 Geschwindigkeitsmessanlagen mit Solarbetrieb für die Ortsgemeinde Kaltenengers. Damit werden Autofahrer an den vorgenannten Ortsgrenzen auf Geschwindigkeitsüberschreitungen hingewiesen. Dies trägt nachweislich zur Reduzierung der Geschwindigkeit bei und erhöht die Sicherheit der weiteren Verkehrsteilnehmer und Fußgänger in unserer Gemeinde.

Die Entscheidung, ob die Messanlagen an den jeweiligen Ortseinfahrten oder Ausfahrten angebracht werden, kann im Bauausschuss getroffen werden. Auch ein regelmäßiger Seitenwechsel wäre mit einer solchen Anlage problemlos möglich.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Rech